## ¿Por qué elegí mi carrera?

Desde pequeña soñaba en algún día poder vestirme de blanco y ser una enfermera que ayudara a todo el mundo.





Cuando estaba a semanas de salir del kínder mi maestra nos pidió que nos vistiéramos de la profesión que deseábamos ser y no desaproveche el momento para vestirme de "Enfermera"

Pasado el tiempo, estando yo mas grande de edad mi abuela paterna enfermo de gravedad. Yo decidí apoyar a cuidar a mi abuela en lo que estaba a mi alcance. Y desde ahí me propuse a cumplir mi sueño y hacerlo realidad para ayudar a muchas personas.

Enfermería es un arte y deseo formar parte de ese bello arte.

